

las tres principales ciudades, acompañado con los beneficios del proyecto en el ministerio de Energía, es decir, que el comuna de Chillan y que



LA DOCTORA ELIZABETH LAM, ACADEMICA DE LA UCN.

Académica de la UCN fue convocada al Comité Asesor de Cambio Climático

La doctora Elizabeth Lam Esquenazi, académica de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Geológicas (FICG) de la Universidad Católica del Norte (UCN), fue nombrada como una de las once personas integrantes del Comité Científico Asesor de Cambio Climático de Chile.

Esta entidad, liderada conjuntamente por el Ministerio de Ciencia, Tecno-

logía, Conocimiento e Innovación y el Ministerio de Medio Ambiente, tiene la tarea de asesorar en la gestión del cambio climático según la Ley Marco.

El nombramiento fue oficializado en el Palacio de La Moneda, siendo la investigadora la única representante de la Macrozona Norte en este grupo de expertos y expertas de prestigiosas instituciones nacio-

nales.

El nuevo Comité Científico, formalmente constituido, realizó su primera sesión de trabajo el pasado miércoles 31 de julio.

La entidad tendrá un importante rol en asesorar las políticas climáticas, tomando en cuenta desafíos como la escasez hídrica, el calentamiento global y la protección de los océanos, entre otros.

“Se trata de un comité interdisciplinario con representantes de las ciencias sociales y las ciencias naturales, incluso abogados, psicólogos y ecólogos, que nos van a ayudar a incorporar evidencia científica en los procesos de toma de decisión”, resaltó la ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aisén Etcheverry. 🌱